



杉の皮剥体験の様子

林業を学ぼう！
 6月23、30日 旧山形小学校
 智頭小学校5年生を対象に林業体験教室が開催されました。児童たちは、林業について話を聞いた後、杉の皮剥きに挑戦。道具を使い、友だちと協力しながら杉の皮をきれいに剥がしました。また、30日には、3年生が旧山形小学校を訪問。林業資料館の見学や約80mの廊下を競争しながら雑巾がけするなど、林業や文化財について理解を深めました。



松嶋さんと寺谷町長

瑞宝単光章受章
 6月18日(木) 智頭町役場
 この度、松嶋進さんが瑞宝単光章を受章されました。松嶋さんは智頭郵便局の職員として、高齢者の見守りをする智頭町ひまわりシステムの創設に貢献されました。また、松嶋さんからひまわりシステムの取組で本町の皆さんにお世話になったと、寄附をいただきました。いただいた寄附金は、地域福祉に活用させていただきます。ありがとうございました。



参加された皆さん

町民向け森林セラピー®再開
 6〜7月 各セラピーコース
 新型コロナウイルスの影響により中断されていた町民向け森林セラピー®が再開されました。梅雨の時期、雨の中での開催となりましたが、多くの参加者が、久しぶりにマスクを外して森の空気を味わっていました。8月も親子向けのセラピーの開催が予定されています。この機会に森の空気でリラックスしてみるのはいかがでしょうか。



切手セット贈呈の様子

麒麟獅子舞切手セット贈呈
 7月3日(金) 智頭町役場
 那岐郵便局局长と山形郵便局局长が、麒麟のまち切手セットを本町へ贈呈しました。本町は日本遺産麒麟のまち圏域に加盟しており、他の市町村と観光振興に取り組んでいます。7月1日、日本郵便株式会社は、麒麟のまち観光局と協定を結びました。これにより、地域の郵便局を拠点の1つとした観光振興が期待されます。